

中国地方も梅雨入りしました。雨が降り、寒い日が続いています。感染症対策と併せて、体調管理に気を付けていきたいと思えます。

早いもので1学期も残り一月余りとなりました。一日一日を大切に、しっかり学習と生活のまとめをしていきたいと考えています。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

米作り学習 田植え体験（5年生）5月30日（月）

お借りしている水田で、5年生が田植え体験をしました。感染症対策のため、今年度も最小限の地域の方にご協力いただきました。水田のお世話をしてくださる方の丁寧なご指導のもと、予定よりもかなり短い時間で苗を植え終わりました。子供たちは、「農家の方の苦勞が分かった。」「秋の稲刈りも頑張りたい。」などの振り返りを発表しました。



ぶどう学習 3年生

美星ぶどう部会の皆さんとJA晴れの国岡山美星支店の協力を得て、3年生がぶどうの学習をしています。美星ぶどう部会の方のぶどう園でハウス内の温度管理やジベレリン処理などについて、見学を通して詳しく学習しました。継続して学習していく予定です。



放課後学習「かがやき」が始まりました。

水曜日の放課後、「かがやき」の時間として放課後学習に取り組みます。1・2年生は29回、3～6年生は12回、そのうち8回に5名の地域のボランティア先生に来ていただく予定です。基礎・基本問題や学力・学習状況調査調査の過去問題などに取り組む予定です。子どもたちの学力をより確かなものにしたいと考えています。



「美星語りの会 こすもす」井原の民話の語り

例年、美星語りの会「こすもす」の皆さんに、井原の民話（伝説、村話、くらしの話 など）の語りをしていただいています。5月27日（金）に、3・4年生に語りをしていただきました。身振りを交えて岡山の方言で語られる民話を聞くことは、児童の想像力を高めるとともに地域の文化を後世に引き継ぐことにもつながると考えます。各学年、年間3回ずつ行っていただく予定です。



人権スポーツふれあい教室（5・6年生）6月9日（木）

なでしこリーグに所属している吉備国際大学 Charme（シャルム）岡山高梁から4人の選手をお迎えして、「人権スポーツふれあい教室」を行いました。人権擁護委員や岡山地方法務局、井原市役所の方も来校されました。シャルムの選手とサッカーのゲームなどをした後、シャルムの選手と人権擁護委員の方から人権についてのお話を聞きました。一流のスポーツ選手と触れ合うとともに、仲間の大切さや相手を思いやる心など、人権について考える機会にもなりました。



スクールコンサート（全学年）6月10日（金）

岡山フィルハーモニック管弦楽団から12人の方をお迎えして、「スクールコンサート」を行いました。クラシックのほか、美星小学校校歌や鬼滅の刃の「紅蓮華」なども演奏していただきました。また、代表の児童が指揮者体験もさせていただきました。

コロナ禍でいろいろな体験が制限される中、一流の演奏を生で聴く貴重な機会になりました。

